

November in der Kita Vier Jahreszeiten



Wir sind in der nasskalten Jahreszeit angekommen und die Kinder erfreuen sich an starken Regengüssen, die für große Pfützen sorgen.

Leider hat uns Corona wieder etwas stärker im Griff und wir müssen einige Erkrankte vermelden.

Wir haben das Ernte-Dankfest in der Kita gefeiert, zu dem die Kinder Körbe mit vielen Leckereien brachten, die zu dieser Festivität hervorragend passen.

Auch starteten wir mit der Vorschulararbeit und haben schon ein tolles Blaulichtprojekt begonnen. Hier erfolgen noch weitere und sehr spannende Termine von denen wir gerne berichten werden!

Unsere Eingewöhnung der neuen Kinder hat sich, insbesondere bei den kleinen Apfelzwerge, ein wenig hingezogen. Heute können wir sagen, dass wir sie erfolgreich abgeschlossen haben und im normalen pädagogischen Alltag angekommen sind. Es macht uns riesigen Spaß!

Wir verabschiedeten bereits Ende September unsere sehr geschätzte Kollegin Judith Klee, der wir alles erdenklich Gute für ihren neuen Arbeitsweg wünschen!

Herzlich im Team begrüßten wir Anfang Oktober unsere neue Kollegin Anita Bergfelder. Wir erfreuen uns bester Zusammenarbeit und ebenfalls über einen sehr positiven und freundlichen Menschen in unserem Kreis.

Wir möchten herzlich zu unserem Weihnachtsbasar am Freitag, den 25.11.2022 einladen, der ab 17.00 Uhr in unserer Einrichtung stattfinden wird. Hier erwarten Sie viele tolle handgefertigte Dinge, die Sie käuflich erwerben können, leckere Kuchen, alkoholfreien Punsch und wunderbar besinnliche und vorweihnachtliche Stimmung. Um uns ein wenig zu entlasten, bringen Sie bitte einen eigenen Becher mit. Kommen Sie gerne vorbei! Wir freuen uns auf Sie!

Wir wünschen Ihnen einen kuscheligen November, einen schönen ersten Advent, sowie viel Gesundheit und Zuversicht!

Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten